



お台場学園だより

令和3年7月号
港区立小中一貫教育校
お台場学園港陽小・港陽中学校
〒135-0091 港区台場1-1-5
小学校 03-5500-2572
中学校 03-5500-2575

BOAとの交流

校長 大島 一浩

学校の屋上から、お台場海浜公園のトライアスロン会場が見えます。海浜公園の松をイメージした緑色デザインのロゴマークや観覧席が、空や海の色とマッチしていて、とても綺麗です。

本校の1学期は9日で終わり、東京2020大会に向けて、BOA (British Olympic Association: イギリスオリンピック委員会) が、本校の施設を「パフォーマンス・ロッジ」と名付け、選手やスタッフが使用します。

学校施設提供の準備は、私が副校長として本校に着任した年に始まりました。一昨年まではいろいろな競技団体のチームが、お台場学園を訪れてくれました。アーチェリーチームは、前大会のリオデジャネイロ大会で獲得した金メダルを、生徒たちに持たせてくれました。フェンシングチームが来た時には、生徒たちが体育の授業で学習した剣道の型を披露しました。陸上競技チームは、ロンドン大会の競技場トラックの走路を切り取り、記念プレートにして持ってきてくれました。生徒会役員が英国大使館に招待されたりもしました。これまでに多くの方の協力で、いろいろと直接の交流ができたことに感謝しています。昨年あたりからはこのような交流が全くできなくなってしまい、残念な思いです。

BOAが実際にどのように本校の施設を利用するのか、選手およびスタッフと学校の教職員が使用するエリアをどのように分けるか、といった話し合いも、来校ができなくなってからは、月に一回程度、港区教育委員会、英国大使館、ロンドンと学校を結んだりリモ

ート会議を継続して行っていました。25回分の資料が私の手元にあります。当初の計画では、家族や友達を呼んで、選手がリラックスできる部屋も予定されていましたが、現在ではそれもかなわなくなってしまい、これも残念です。その代わりに、本校の子供たちの描いた応援メッセージを校内中に掲示しました。また、先日の台場地域の運動会「ビーチフェスタ」では、教育委員会の協力の下、イギリス選手への応援メッセージの動画も撮影しました。

2019年12月の第74回国連総会において、国際オリンピック委員会 (IOC) や外務省の協力の下、186カ国が共同提案国となり、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会開催期間中の「オリンピック休戦決議」が採択されています。「東京大会の期間中は、地球上のすべての紛争を休止する」という採択です。オリンピック・パラリンピックが平和の祭典といわれる1つの理由です。地球全体の平和を願うばかりです。

今年度、本校の夏休み期間は長くなります(年間の授業時数は例年と変わりません)。感染症や熱中症への対策を行いながら、健康に留意し、規則正しい夏休み生活を送ってください。



お台場学園における 児童・生徒の学校生活について

【ふれあい月間(6月)の取組】

6月はふれあい月間でした。全校道徳では、「相互理解・寛容」の内容項目で授業を実施し、自分の意見や考えを相手に適切に伝えるとともに、異なる意見や考えを受け容れる大切さについて考えました。小学校では、気持ちのよいあいさつができたならシールがもらえ、各学級の「あいさつの木」に花を咲かせるという活動を行いました。普段よりも元気なあいさつが多く見られました。中学校では、毎月実施の学校生活アンケートの内容項目を増やし、じっくりと自分の学校生活を振り返る時間を設けました。これを受けて、担任や学年、SCとの個別相談を適宜かつ継続的に実施しています。

ふれあい月間を通して、友達の大切さや心が明るくなるようなあいさつ、言葉遣いなどを学び、これからの生活にいかしてほしいと思います。

間もなく、例年より長い夏休みが始まります。1学期のよい締めくくりに向けて、教職員全員で取り組んで参ります。

(生活指導主任 内藤 真由子・青山 麻希)

体育的行事委員会より

昨年は感染症流行による緊急事態宣言の発令や、それに伴う授業形態の変更から多くの体育的行事が中止になりました。しかし、今年は児童・生徒の学習、活躍の場を確保するために、感染予防を徹底し、多くの体育的行事を実施することができました。5月には「学習成果発表会(体育の部)」、6月には「東京都統一体力テスト」、「水泳指導」と保護者の皆様には教育に対して多くの理解をいただき感謝しております。

5月に実施した「学習成果発表会(体育の部)」では、コロナ禍における、新しい形の体育的行事として、アンケートを通して、多くの意見をいただきました。児童・生徒は本番に向けて、一生懸命に練習に取り組み、行事を通して成長することができました。

6月の「東京都統一体力テスト」「水泳指導」では、めあてを立てて取り組み、自分の記録に挑戦しています。1、2年生にとっては初めての経験ですが、体を動かすことの楽しさに気づき、明るい笑顔で取り組んでいます。

(中学校 保健・体育科 森 徹 小学校体育主任 田中 克弥)



第9学年より

1学期は、9年生にとって、お台場学園で最後の学習成果発表会(体育の部)がありました。体育の授業や練習の時間だけでなく、昼休みにチームで作戦会議をしたり、後輩にどうやったら協力してもらえるか考えたり、自主的に準備をしていました。本番を終えた感想では、今までで一番楽しかった、と言う生徒が多く、自分たちで考えたり行動したりしたからこそ、充実感を得られた行事になったと思います。



2学期には修学旅行と学習成果発表会(舞台発表の部)があります。9年間の集大成となるよう、クラスで協力して取り組んでいきたいです。

また、少しずつ、毎日の学習にも力が入るようになってきました。期末考査に向けて、緊張感のある雰囲気、自習に取り組む生徒が増えてきました。各教科への先生方にも、放課後に残って質問をする姿も見られます。よりよい進路選択に向けて、受験生としての夏休みを充実したものにしてほしいと思っています。

(第9学年主任 山本 真記子)

【7・8月の主な行事】

3日(土)	土曜授業日	26日(月)~28日(水)	夏季補習教室(中学校)
6日(火)	避難訓練 保護者会	26日(月)~30日(金)	面談週間(中学校)
8日(木)	給食終	8月31日(火)	夏季休業日終
9日(金)	1学期終業式	※8月2日(月)~8月20日(金)は、学校閉庁期間です。	
12日(月)	夏季休業日始 夏季学園(8年)【14日(水)まで】		
16日(金)	夏季学園(5年)【17日(土)まで】		

【スクールカウンセラー 相談曜日】

- | | |
|-------------------|-------------------|
| ○青木 理恵子 火曜日(小学校) | 電話連絡先 |
| ○奥野 典子 金曜日(小・中学校) | ●小学校 03-5500-2572 |
| ○原 由美子 月曜日(中学校) | ●中学校 03-5500-2575 |

